

Elogia Batista El Palacio De Bellas Artes

Pudo Comprobar su Organización y sus Instalaciones

ab 12/56

Sin previo aviso, como un ciudadano cualquiera, el Presidente de la República, general Batista, después de haber despedido a su esposa, que partió ayer rumbo a los Estados Unidos, visitó el Palacio de Bellas Artes, frente al Parque Zayas, con el objeto de recorrer sus salas y poder comprobar su magnífica organización y sus instalaciones.

Llegaron al Palacio de Bellas Artes para asistir al Jefe del Estado, la Ministra de Educación, doctora Zoila Mulet viuda de Fernández Conchoso; el presidente del Patronato, doctor Guillermo de Zéndegui; el director del Museo Nacional, doctor Rodríguez Morey; el asesor, doctor Fernández Villaurrutia; el doctor Emeterio S. Santovenia; el ingeniero López Castro, el escritor Manuel Millares Vázquez y el ayudante de guardia comandante Cosme Varas.

Constancia Escrita

Antes de retirarse del Palacio de Bellas Artes, a las dos de la tarde, visitó el Jefe del Estado el Despacho del Director del Instituto Nacional de Cultura y allí, abriendo el libro que registra la visita de los personajes ilustres, escribió lo siguiente:

"La República tiene muchos motivos para sentirse orgullosa. Su progreso en todos los aspectos, pueden evidenciarse en múltiples manifestaciones. El Museo, sin embargo, no funcionaba de acuerdo con el nivel de cultura de nuestro pueblo, aunque es cierto que no existía Museo.

El de hoy, producto de unos cuantos meses de esfuerzo y dedicación, es ya uno de los más vigorosos síntomas de los adelantos y de la cultura de nuestro pueblo. Dejo constancia, con profunda sinceridad, de mi admiración por la obra que vienen realizando los patronos y, especialmente, por las muestras de entusiasmo, de capacidad y dinamismo, de su Presidente, el ilustre médico y distinguido ciudadano doctor Octavio Montoro".

M, ab 12/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA